
11 月 24 日、春日井市役所の 301 会議室で春日井市と春日井民商の話し合い
（市交渉）を行いました。

市交渉は毎年 11 月に伊藤太春日井市長宛に「中小業者の要望」の提出、市
側がその回答をするという形態で行っているものです。

今年は、春日井市側は、経済振興課をはじめ 10 の部局から課長（一部課長
補佐）が参加、春日井民商からは、森山会長をはじめ 5 名の三役全員と役員、
会員 24 名が参加し、会議室はいっぱいとなりました。森山会長のあいさつの
後、皆さんから届けられた「住宅リフォーム助成」と「国保の引き下げ」を求める署名を提出しました。そ

の後、参加者がそれぞれ「O157 や放射能の風評被害で売上が 3 ～ 4 割落ち込んだ」（焼き肉店）「息子の給
料は何とか出しているが自分たちの給料は出ない」（鉄骨業）「リーマンショックの後息子は他の会社へ就職

させた。今の仕事は自分で終わり。売上は少し戻ったがそれでも３分の１」

など自分の商売の現状を訴え、中小業者の営業とくらしを守る施策の実施を

訴えました。

続いて市側の「回答」に基づいて、質疑を行いとくに住宅リフォーム助成

と国保の引き下げについては突っ込んだ議論がなされ、市側の積極的な検討

を求めました。今年の市交渉にも日本共産党市議団から宮地・内田・伊藤３

名の市議に参加いただきました。

11月 27日（日）東京・椿山荘にて開催された全商連創立 60周年記念行事に春日井民商の代表として参加
してきました。総勢 1300名が全国から参加。これに向けた拡大では 30万読者を突破し、60周年を祝うこと
ができました。春日井でも 7 月からの拡大で 162 部、現勢で 700 部の商工新聞拡大に取り組み、かつてない
拡大数となりました。これは、ひとえに役員・会員の奮闘によるものです。本

当にありがとうございました。

これからの消費税１０％台への引きあげ、国税通則法改悪、ＴＰＰへの参加

問題などの政策的な問題が山積しています。営業とくらしを守る民商活動に大

いに奮闘する決意です。全会員で頑張りましょう！よろしくお願いします！！

春日井民商会長 森山行良
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お早めにどうぞ！

青年部ニュースの購読者を

募集しています！！
・月に１回発行し、青年部の活動をい

きいきと紹介し、行事の お知らせを

します

春日井民商のホームページから「青年

部」のタイトルで空メールを送って下

さい。こちらで登録します。

今年もあと一ヶ月。いよいよ確定申告の時節になります。

自信を持って申告相談などにのれるように今年も以下の日程で「税金

相談員」の学習会を計画しました。

「私は相談員でない」という人も、自分のレベルアップのためにご参

加下さい。どなたでも参加いただけます。

12月14日(水) 年末調整の仕方
12月21日(水) 融資について
1月18日(水) 所得計算の方法
1月25日(水) 確定申告書の書き方
2月1日（水） 減価償却費の計算など決算仕訳について
2月8日（水） 消費税の計算と申告書の作成

いずれも
午後７時～
事務所２階で

12月6日(火)は合同事務局会議や労働保険研修で

事務所は不在になります（相談等は別の日にお願いします）

表彰の「楯」を手にした森山会長

署名を手渡す森山会長


